



La Garenne Colombes Maison à vendre (92250) 

 Pièces
 6 Pièces

 Superficie
 124 m²

 Référence
 84701687

 Prix
 1 285 000 €



Avenue Joffre, idéalement située à proximité de la Place du Marché, de la Gare de la Garenne Colombes et des commerces, cette maison familiale de 124m² se situe à l'arrière d'un immeuble récent et très au calme. Elle se compose au rez de chaussée d'une grande pièce à vivre de 40m² en open space: cuisine, salle à manger, salon avec cheminée et toilettes séparées. Cet espace de vie donne de plain pied sur la terrasse et le jardin exposés plein Sud et sans vis à vis. Au 1er étage, un palier distribue deux chambres, une salle de douche et des toilettes indépendantes. Au 2ème étage, deux chambres ...

This 124m² (1,335 sq ft) family home is at the rear of a recent, very quiet building on Avenue Joffre, in a prime location near Place du Marché, La Garenne Colombes train station and shops. The ground floor comprises a large, 40m² (431 sq ft), open-plan living area: kitchen, dining room, lounge with fireplace and separate toilet. This living area opens onto the south-facing, terrace and garden with no overlook. A landing on the first floor leads to two bedrooms, a shower room and separate toilet. On the second floor, there are two bedrooms with slightly sloping ceilings, a bathroom with sauna ...

## BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





